

12/3

空き缶等散乱ごみ追放 キャンペーンを実施



各企業・団体から229人の皆さんにご参加いただき、町内幹線道路7コースに分かれて清掃活動を実施しました。

ご協力ありがとうございました。

宝くじ助成金でコミュニティ活動備品 を購入しました

宝くじ助成金は、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの収入を財源に(一財)自治総合センターが実施しています。

●柳ヶ丘第5町内会



エアコン



冷蔵庫

11/3

ふちゅうスポーツフェスタ2023を 開催しました

スポーツを始めるきっかけづくりの場として開催し、多くの子どもや家族連れが参加し、卓球やカローリング、バウンドテニスやビーチボールバレーに挑戦。健康チェックコーナーでは骨密度測定や血圧測定、握力測定などを行いました。



公益社団法人広島安芸法人会から AEDの寄贈がありました

寄贈されたAED(自動体外式除細動器)は、安芸府中商工センターで活用します。



広島安芸法人会を代表し立川 弘幸副会長から寄贈を受ける佐藤町長

魅力発信!

まち記者レポート 仲間 裕樹さん

かっぱ町民まつり (10月28日)

くすのきプラザで「2023かっぱ府中町民まつり」が開催されました。

お昼ごろに遊びに行くと、どの屋台も列が絶えず賑わっていました。射的やストラックアウトのコーナーは子どもたちがたくさん集まっており、飲食コーナーでは老若男女問わず来場者が焼きそばや肉巻きおにぎりなどを美味しそうにほお張っていました。

ステージではダンスや太鼓、スペシャルゲストのショーなどが披露され、「息子の空手の演目を無事に見ることができて一安心、めったに披露する機会もないので輝いて見えた」とお子さんの晴れ姿を喜ぶ方もいらっしゃいました。



11/5

マツダスカイアクティブズ広島 タグラグビー教室を開催



マツダスカイアクティブズ広島から李選手、久保選手、吉田OBを、安芸府中ラグビースクールから浦田コーチをお招きし、タグラグビー教室を開催しました。

35名の小学生が参加し、ルール説明から始まり、パスやタグを取る練習の後、タグラグビーの試合を全力で楽しみました。

今回ご協力いただいたマツダスカイアクティブズ広島はジャパンラグビーリーグワンにて活躍中、安芸府中ラグビースクールは毎週日曜日に府中緑ヶ丘中学校で活動中です。

府中町少年少女消防クラブが 全国交流大会で入賞しました



9月16日・17日に鳥取県米子市で開催された全国少年消防クラブ交流大会で、総合順位で3位に入賞しました。

今回の体験を今後の活動に活かし、将来の地域防災のリーダーになってくれることを期待しています。

【少年少女消防クラブ員募集中】

消防本部予防課予防係 ☎286-3119

高齢者交通安全自転車大会で 府中町交通安全推進隊が優勝



(左から)武谷交通安全推進隊長、五百木 香世さん、高野 秀徳さん、大出監督、新谷 進さん、佐藤町長

10月21日に開催された第20回高齢者交通安全自転車大会で府中町交通安全推進隊の皆さんが団体の部で優勝しました。また、個人の部でも全員が入賞を果たしました。

府中町交通安全推進隊は、交通事故の無い安全で快適な交通社会を目指し、広島東警察署、広島東交通安全協会と連携を図りながら、小学校の通学路での登校指導、幼稚園・保育園・認定こども園・小学校での交通安全教室など、地域の交通安全を推進する活動を行っています。

安芸府中高校の生徒が「#湯崎知事と 語ってみた」に参加しました

RCCスクール『「#湯崎知事と語ってみた」supported by 田宮パーツ』に、安芸府中高校の青木 真耶さん(3年)と三井 結葉さん(2年)が参加し、G7広島サミットが行われた円卓で、湯崎知事や他の高校生と広島の未来について語り合いました。

当日の様子やイベントの詳細は県ホームページをご覧ください。



町からのお知らせ

まちのわだい

イックレ

くらしのガイド

ふれあいのまちづくり

図書館/消防